



La Mère Renarde de la Forêt de Shinoda

Description

Il y a très longtemps, vivait au Japon un jeune homme bon nommé **Abe no Yasuna**. Yasuna était un spécialiste des étoiles et de la magie, et il aimait beaucoup la nature.

Un jour, alors qu'il se promenait dans la belle forêt de Shinoda, il entendit des bruits de chasse. Il vit alors un **magnifique renard blanc** tremblant de peur, blessé par des flèches. Ému, Yasuna se précipita et, malgré la dangerosité des chasseurs, il réussit à faire fuir les hommes et à protéger le renard.

Le renard blanc, qui était en réalité un **Kitsune** (un esprit-renard magique), le regarda avec gratitude avant de disparaître dans les buissons.



L'arrivée de Kuzunoha

Peu de temps après, Yasuna se remettait de l'aventure chez lui quand une jolie jeune femme apparut à sa porte. Elle s'appelait **Kuzunoha** et son cœur était rempli de douceur. Elle expliqua qu'elle voulait aider Yasuna à guérir après son acte de bravoure.

Yasuna tomba très vite amoureux de Kuzunoha. Elle était si gentille, si sage et si douée pour les remèdes ! Ils se marièrent et vécurent très heureux. Ensemble, ils eurent un petit garçon qu'ils appellèrent **Seimei**.

Seimei était un enfant exceptionnel, très intelligent, et dès son plus jeune âge, il pouvait voir des choses que les autres enfants ne voyaient pas. Cela venait de sa maman, mais il ne le savait pas.



Un secret révélé

La vérité, c'est que Kuzunoha était le renard blanc qu'Yasuna avait sauvé. Elle avait utilisé sa magie pour vivre comme une humaine. Elle aimait énormément son mari et son fils et faisait très attention à ce que personne ne découvre son secret.

Mais un jour, la magie ne tint plus. C'était peut-être à cause de l'arrivée du printemps, ou simplement parce qu'elle était devenue fatiguée de cacher sa vraie nature.

Un après-midi, pendant que le jeune Seimei jouait, il aperçut l'ombre de sa mère. Il vit quelque chose de différent... Une **queue blanche et touffue** dépassait de sous sa robe !

Effrayé, Seimei cria. En entendant le cri de son fils, Kuzunoha ne put empêcher sa magie de se défaire complètement. Devant Yasuna et Seimei, elle se transforma, non pas en un monstre, mais en un magnifique **renard blanc** !

L'Adieu

Le cœur de Kuzunoha était brisé, mais elle savait qu'elle ne pouvait plus rester. Les lois du monde magique disaient qu'un esprit découvert devait partir immédiatement pour ne pas mettre en danger sa famille.

Avec sa queue, elle prit un pinceau et écrivit un poème sur la porte coulissante en guise d'adieu :

« Si jamais ton cœur s'ennuie, Viens me chercher dans la forêt de Shinoda, Près des feuilles de vigne... »

Puis, avec un dernier regard plein d'amour pour son mari et son fils, elle courut dans la forêt et disparut.



Une fin douce-amère

Yasuna et Seimei étaient très tristes. Ils comprirent que le renard blanc qu'ils avaient sauvé était leur mère et épouse aimée.

De temps en temps, Yasuna emmenait Seimei dans la forêt de Shinoda. Là, le renard blanc apparaissait. Elle ne pouvait plus vivre avec eux, mais elle leur parlait sous sa forme animale et enseignait à Seimei les secrets de la nature et de la magie. Grâce à sa mère, Seimei est devenu le plus grand magicien-exorciste du Japon, mais il n'oublia jamais le sacrifice de sa mère renarde.

Le conte nous apprend que même si l'amour peut faire face à des adieux douloureux, il laisse toujours derrière lui la **force** et la **magie** dans le cœur de ceux qui restent.

date créée

04/12/2025

Auteur

cdf

contesdefees.com